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DOMINGO DEL BUEN PASTOR 
58º JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES 

y DE LAS VOCACIONES NATIVAS 

 

LO QUE DIOS QUIERE DE MÍ 

 
SIENDO PARA LOS DEMÁS 

 

 
AMBIENTACIÓN 
El domingo 25 de abril se celebran, de forma conjunta, la Jornada Mundial 
de Oración por las Vocaciones y la Jornada de Vocaciones Nativas, 
organizadas por Conferencia Episcopal, CONFER, CEDIS y OMP, 
con el lema «¿Para quién soy yo?». 
Esta Jornada pretende, por un lado, suscitar en todos los jóvenes la 
pregunta por su vocación, abriéndose a la llamada de Dios y a responder 
«siendo para los demás» desde una familia, un trabajo o una consagración 
especial.  
La cultura vocacional remite a la comunidad a una revisión constante de su 
misión y a dar una interpretación actualizada de su sentido de ser.  
La comunidad cristiana y la sociedad en general promuevan las vocaciones 
cristianas con la oración y el acompañamiento. 
 

CANTO. Buen Pastor, Cristóbal Fones 

https://www.youtube.com/watch?v=O163u0kNDxs  
 

https://www.agenciasic.es/2021/03/31/para-quien-soy-yo-lema-para-la-jornada-mundial-de-oracion-por-las-vocaciones-2021/
https://www.agenciasic.es/2021/03/31/para-quien-soy-yo-lema-para-la-jornada-mundial-de-oracion-por-las-vocaciones-2021/
https://www.conferenciaepiscopal.es/
https://www.confer.es/
https://cedis.org.es/
https://www.omp.es/
https://www.youtube.com/watch?v=O163u0kNDxs


EVANGELIO - Juan 10, 11 - 18 

“Yo soy el buen pastor. El buen pastor da su vida por las ovejas.  El 
asalariado no es el pastor, y a él no le pertenecen las ovejas. Cuando ve que 
el lobo se acerca, abandona las ovejas y huye; entonces el lobo ataca al 
rebaño y lo dispersa. Y ese hombre huye porque, siendo asalariado, no le 
importan las ovejas. Yo soy el buen pastor; conozco a mis ovejas, y ellas me 
conocen a mí, así como el Padre me conoce a mí y yo lo conozco a él, y doy 
mi vida por las ovejas. Tengo otras ovejas que no son de este redil, y también 
a ellas debo traerlas. Así ellas escucharán mi voz, y habrá un solo rebaño y 
un solo pastor. Por eso me ama el Padre: porque entrego mi vida para volver 
a recibirla. Nadie me la arrebata, sino que yo la entrego por mi propia 
voluntad. Tengo autoridad para entregarla, y tengo también autoridad para 
volver a recibirla. Este es el mandamiento que recibí de mi Padre.” 

Profundicemos el texto 
 

Evidentemente, esta comparación del pastor, nos dice menos que a los 
contemporáneos de Jesús. ¡Sobre todo porque quien habla de pastor, habla 
de rebaño y nosotros no soñamos con ser comparados a un rebaño! Pero 
hemos de situarnos en el contexto bíblico: en aquella época, el rebaño era, 
sin duda, la única riqueza de su propietario; basta con ver como el libro de 
Job describe la opulencia y, después la ruina de su héroe. 
A Dios se le compara con un pastor, el rebaño es el pueblo de Israel, por 
ejemplo: «El Señor es mi pastor, nada me falta...” (Sal 22/23) «Pastor de 
Israel, escucha, tú que conduces tu rebaño, resplandece...» (Sal 79/80). 
Desgraciadamente, existen los sueños, el ideal, y después la realidad... los 
reyes de Israel, como todos los otros, a menudo han traicionado su misión, 
han olvidado que no son mas que los lugartenientes de Dios y han buscado 
su propio interés y no el interés de su pueblo. Los profetas han proferido 
palabras muy duras contra esos reyes: «¡Ay de los pastores de Israel que se 
han apacentado a sí mismos!» (Ez 34, 2). 
Pero, a través o a pesar de todas las decepciones, los creyentes no pierden 
nunca la esperanza. Dado que el verdadero pastor de Israel es Dios mismo, 
y que Dios es fiel, saben que están en buenas manos. Y se sigue esperando 
el rey ideal, el que guardará su rebaño en nombre de Dios. Un rey que será 
un instrumento dócil entre las manos de Dios. 
Así que, cuando Jesús se atribuye el título de Buen Pastor, quiere decir 
exactamente: «Soy el Mesías que esperáis, el Salvador, soy yo.» Por otra parte, 
sus interlocutores no se equivocaron. San Juan hace notar en los versículos 
que siguen que esta declaración provocó la división entre los Judíos. Más 
tarde, los cristianos descubrieron lo que Ezequiel no podía todavía adivinar: 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=89&Expression=Pasteur


que realmente el Mesías sería, no solamente un lugarteniente de Dios, sino 
el Hijo de Dios mismo. Su cetro real, será su cruz: «Cuando fuere levantado 
de la tierra, a todos arrastraré hacia mí» (Jn 12, 32). 
Jesús, pastor que da libremente su vida, responde bien al retrato del Servidor 
descrito por Isaías. Juan hace notar la libertad de Jesús y es normal porque 
¿Acaso no es la libertad el primer atributo de un rey? Y Juan nos dice: Eh 
aquí el rey esperado, no el que nos presentan las revistas, sino el que estará 
dispuesto a todo por salvar a su pueblo. Decididamente, los caminos de Dios 
no son nuestros caminos. 
 
Pistas para la oración: 

1. ¿Por qué el Mesías se presenta como pastor? ¿Cómo entiende Jesús el ser 

pastor? ¿Cuáles son las características del buen pastor y del mal pastor? 

2. ¿Cómo vive Jesús la entrega de su vida? ¿Cómo vive la libertad? 

3. ¿Cómo vives tu llamada, tu entrega? ¿te entregas libremente? 

4. ¿A qué te llama Jesús hoy? 
 
 

QUÉ NECESITA EL MUNDO DE MÍ___________________ 
 

 

MÚSICA AMBIENTAL. Piano suave con sonidos de agua. 

https://www.youtube.com/watch?v=Bf_YemfEaDs  
 

PRONUNCIASTE MI NOMBRE. Oración por las vocaciones. 
 

Estás en cada pequeño  
detalle de mi vida. 
Tu presencia genera en mí 
momentos creativos. 
Llamas y propones, 
en la sencillez de lo cotidiano. 
Me dices, ¡tú sí que puedes! 
Llamas a ser  
acogida, humildad, heroísmo; 
en mi espacio vital extenso, 
en el próximo,  
si no ¿a qué? 
Llamas a estar con los pequeños, 
tus predilectos. 
Llamas a expresar 
la vocación que llevamos dentro, 

https://www.youtube.com/watch?v=Bf_YemfEaDs


Con la que somos agraciados 
Desde el gozo derramado. 
Llamas a decir SÍ, 
a ser persona, 
a ser uno de tantos, 
a seguir el camino de la entrega, 
a seguir el sueño de Dios. 
a ser hermano, amigo. 
Decir SÍ  
es abrir el corazón y las manos, 
acercarte al otro y 
caminar junto a él, 
hacer la vida más fraterna y 
más humana, 
generar posibilidad y 
exportarla, 
Abrir puertas e  
invitar a la mesa, 
expresar amabilidad y 
ternura, 
querer acoger y 
ser con todos, 
optar y responder  
a la llamada de Dios, 
que cuenta contigo. 
Que el sueño de Dios inspire tu SÍ, 
Que el servicio, sea tu marca, 
Que tu fidelidad habite tu camino.  
Quiero decir SÍ.                        
                              (58º JMOV, hcsa) 

 

CANTO. "Hacer tu voluntad", Ixcís (Official Lyric Video). 
https://www.youtube.com/watch?v=XHZyC_W_nLo  

 
Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza 
www.chcsa.org  
 

https://www.youtube.com/watch?v=XHZyC_W_nLo
http://www.chcsa.org/

